

# Tarifs douaniers sur les produits canadiens exportés aux États-Unis

Nous déplorons l'imposition de tarifs douaniers sur les produits canadiens exportés aux États-Unis, malgré les efforts sincères du Canada pour collaborer avec ses voisins américains. Il est temps de reconnaître le potentiel des ressources naturelles du Canada en supprimant les politiques contraignantes qui freinent la croissance de l'industrie énergétique.

**4 mars 2025**

**Déclaration de Kendall Dilling, président de l'Alliance nouvelles voies, en réponse aux tarifs douaniers américains sur les exportations canadiennes**

*« Aujourd'hui, nous déplorons l'imposition de tarifs douaniers sur les produits canadiens exportés aux États-Unis, malgré les efforts sincères du Canada pour collaborer avec ses voisins américains. Tout différent commercial entraînera des répercussions négatives pour les populations canadiennes et américaines, puisque des échanges commerciaux dans tous les secteurs d'activité ont depuis longtemps rendu nos pays plus forts.*

*Comme nous l'avons déjà dit, ces tarifs douaniers démontrent l'importance de diversifier les marchés énergétiques du Canada pour que notre économie demeure plus stable face aux perturbations commerciales. L'inaptitude de notre pays à accéder à de nouveaux marchés nous a rendus vulnérables aux menaces actuelles.*

*Il est temps de reconnaître le potentiel des ressources naturelles du Canada en supprimant les politiques contraignantes qui freinent la croissance de l'industrie énergétique.*

*Pour faire face à ces menaces, nous avons besoin que toutes les industries, y compris celle*

*des sables bitumineux, continuent de prospérer et de contribuer à l'économie. »*

[RETOUR – TOUTES LES NOUVELLES](#)